



## Pasukan Gajah Meriahkan Gerebeg Maulud

JOGJA -- Pasukan gajah Gembira Loka Zoo (GLZoo) memeriahkan arak-arakan tradisi Gerebeg Maulud di Alun-alun Utara Keraton Yogyakarta, Selasa (14/1) lalu.

Empat gajah tunggang ambil bagian memeriahkan peringatan kelahiran Nabi Muhammad SAW, masing-masing bernama Subaya, Inta, Gilang dan Cempaka.

Kemunculan gajah-gajah itu tentu saja menarik perhatian masyarakat yang menyaksikan prosesi keluarnya gunung dari Keraton Yogyakarta. Di bawah kendali penuh sang pawang, gajah-gajah tersebut berjalan menyusuri rute yang sudah ditentukan.

Keraton Yogyakarta menyelenggarakan Gerebeg Maulud dengan mengeluarkan tujuh gunung Hajad Dalem Sri Sultan Hamengku Buwono X, untuk diperebutkan. Terdiri dari tiga gunung lanang, satu gunung wadon, satu gunung gepak, satu gunung dharat, dan satu lagi gunung pawuhan.

Tujuh gunung itu dibawa keluar keraton melalui Siti Hinggil menuju Pagelaran. Prosesi keluarnya gunung didahului dengan keluarnya bregada prajurit keraton.

Baru saja lima gunung diletakkan di halaman Masjid

Gede, ribuan orang berdesakan untuk memperebutkannya. Sedang dua gunung lainnya, dari Alun-alun Utara dibawa ke Pura Pakualaman dan Kepatihan kompleks Pemda DIY untuk diperebutkan.

Gunung lanang dibawa menuju Pura Pakualaman tiba pukul 11:35. KRT Projo Anggono mewakili Adipati Paku Alam IX menyampaikan terima kasih kepada Sultan HB X atas pemberian parden kakung tersebut.

Sedangkan satu gunung lainnya diserahkan ke Pemda DIY. Prosesi arak-arakan pembawa gunung didahului dengan pembuka jalan oleh dua pasang gajah koleksi GLZoo menuju Pura Pakualaman dan Kepatihan.

Sementara itu, pada libur peringatan Maulud Nabi Muhammad SAW, obyek wisata GLZoo dikunjungi lebih dari 10.500 orang. (rob)



ISTIMEWA

**GAJAH GLZOO** -- Di bawah pengawasan pawang, Gajah Gembira Loka Zoo (GLZoo) turut ambil bagian memeriahkan prosesi Gerebeg Maulud Keraton Yogyakarta, Selasa (14/1).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan			

Yogyakarta, 14 Oktober 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005